

## Preisgekrönter Einsatz für die „Kuhschellenleite“ – unser Beitrag zum Erhalt der Artenvielfalt

Im Gemeindegebiet von Sierning befindet sich die Kuhschellenleite, ein besonders schützenswerter Lebensraum. Seit 27 Jahren setzt sich der Natur- und Umweltschutzverein Sierninghofen – Neuzeug für den Erhalt des artenreichen Halbtrockenrasens ein. Im Herbst werden die steilen Hänge gemäht. Die Hälfte des Naturdenkmals wird von unserer Schule mitgepflegt. Die Schüler und Schülerinnen rechen einen 480m langen Hang mit einer Fläche von 14000m<sup>2</sup> – und zwar seit 1995 jedes Jahr! Im Herbst 2018 wurden in 4 Arbeitseinsätzen 160 Stunden gerechnet. Unsere Schule unterstützt den Umweltschutzverein und dieser unterstützt uns – z.B. beim Ankauf von Mikroskopen und anderen Anschaffungen für den BU – Unterricht.

Wir gratulieren Herta Weis und ihrem Team ganz herzlich dazu, dass dieses Engagement in diesem Schuljahr sogar mit einem Preis des oberösterreichischen Jagdverbands honoriert wurde. (Red.)



59

“

**Laurenz Nietrost, 1c:** Das Auf- und Abklettern war lustig – auch das Rechnen. Wir bekommen Mikroskope dafür. Wir helfen damit der Kuhschelle.

**Lena Höher, 1b:** Es war lustig, aber auch anstrengend. Wir leisten damit einen Beitrag für die Natur. Ich gehe dort gerne mit meinem Leihhund spazieren und genieße die Kuhschellenleite.

**Marco Kerschbaum, 1a:** Es war lustig und entspannend und es ist gut, dass wir mit der Schule etwas zum Umweltschutz beitragen.



60